



**PENGEMBALIAN FORMULIR DITUTUP**  
**Persyaratan Djoko Pekik Lengkap**

YOGYA (KR) - Panitia Pelaksana (Panpel) Musyawarah Olahraga Daerah (Musorda) Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) DIY resmi telah menutup tahapan pengembalian formulir pendaftaran bakal calon (Balon) Ketua Umum (Ketum) pada Sabtu (13/3) lalu. Prof Dr Djoko Pekik Irianto MKes AIFO yang menjadi satu-satunya balon dinyatakan lengkap semua persyaratannya.

Ketua Tim Penjaringan dan Penyaringan Musorda KONI DIY, Nolik Maryono BSc kepada KR di Yogya, Selasa (16/3) mengatakan, dari balon yang mendaftar dalam pemilihan ketua umum (Pilketum) KONI DIY periode 2021-2025, persyaratan yang dibutuhkan sudah lengkap semuanya. "Kemarin kami sudah lakukan penelaahan terhadap semua berkas dari Prof Djoko, semuanya sudah lengkap," ujarnya.

Beberapa berkas persyaratan yang telah diserahkan menurut Nolik di antaranya, berita acara pendaftaran sebagai balon Ketum, surat permohonan, surat dukungan, surat kesediaan untuk dicalonkan sebagai Ketum, surat riwayat hidup singkat, surat pernyataan kesediaan menyampaikan visi dan misi.

Selain itu, dalam formulir tersebut menurut Nolik juga telah dilampirkan juga surat pernyataan kesediaan berdomisili di DIY, surat pernyataan mematuhi dan menjalankan AD/ART KONI DIY, serta pernyataan kesediaan dan kesiapan untuk memberikan waktu untuk KONI DIY. "Semua persyaratan tersebut sudah ada dan lengkap, termasuk lampiran keterangan berbadan sehat dari dokter, fotokopi KTP dan KK, SKCK serta surat bebas narkoba," terangnya.

Kelengkapan persyaratan dan lampiran administrasi dari Djoko Pekik ini menurut Nolik juga ditambah dengan adanya surat dukungan dari pemilik suara dukungan.

"Syaratnya akan minimal ada 10 dukungan anggota atau pemilik suara untuk mencalonkan diri. Nah, Prof Djoko kan sudah melampirkan surat dukungan dari 43 anggota pemilik suara di Musorda besok, jadi jelas sudah memenuhi syarat," jelasnya.

Disinggung terkait perubahan status Djoko Pekik dari balon menjadi calon resmi, Nolik yang kesehariannya juga menjabat sebagai Kabid Pembinaan Organisasi KONI DIY mengaku, masih akan menunggu waktu sesuai jadwal yang telah ditetapkan. Meski sudah resmi ditutup tahapan pengembalian formulir, namun untuk peningkatan dari balon jadi calon resmi masih beberapa hari ke depan. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005